

La permanente innovación en la implementación de los avances tecnológicos, es uno de los puntales que han afianzado la calidad de la enseñanza y el aprendizaje en la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac, administrada por la Junta de Beneficencia de Guayaquil, desde hace 71 años.

Actualmente, tiene 1.417 alumnas, las que cuentan con una educación de avanzada, no solo por la infraestructura física del centro educativo, sino por la calidad de sus docentes, proyectos innovadores y el equipamiento tecnológico y didáctico que hacen ameno e interesante el aprendizaje.

Desde las aulas de educación inicial hasta bachillerato, están dotadas de pizarras o pantallas touch (digitales), cuentan con 3 salas de computación con 41 equipos de última data cada una; y recientemente se convirtió en el primer centro educativo en contar con una impresora 3D para el aprendizaje técnico y digital en las diferentes materias, principalmente Biología, anatomía, física y matemáticas), donde pueden elaborar desde simples objetos hasta esqueletos humanos, cráneos, órganos, maquetas a escala y otros objetos acordes al aprendizaje.

Sus estudiantes aprenden con el programa de aula invertida. Sus habilidades y conocimientos las ha hecho merecedoras de varios logros a nivel nacional, entre ellos, son campeones en inglés en el concurso de Genios y Mini genios organizado por diario El Universo, obtuvieron reconocimientos en el concurso de matemáticas de Apple y otros de orden académico; mientras que en el deporte se han consagrado campeonas en ajedrez y básquet.

Además, en la unidad educativa se promueve una educación integral, fomentando el arte y la cultura a través de clases extracurriculares de danza y actuación.

Por todo esto, en noviembre del 2015 la Organización de las Américas para la Excelencia Educativa, ODAEE, reconoció a la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac como uno de los mejores centros educativos para estudiar en Iberoamérica. “Para el estudio, fuimos monitoreados durante 4 meses e hicieron encuestas a estudiantes, padres de familia y profesores para evaluar la parte pedagógica, académica y tecnológica” señaló Lupe Garay, rectora de la UESLM.

Quien afirma que este premio les abre las puertas para los otros reconocimientos internacionales como el "Business Management Award 2016" que la organización Global Business Corporation les otorgó al éxito por el sistema de gestión de calidad aplicado en la excelencia educativa; y recientemente, el 4 de junio, la European Society for Quality Research, ESQR, de Bruselas, en el marco de sus programas anuales de reconocimientos a instituciones públicas y privadas de Europa, Asia, América, África y Australia otorgó el premio "European Awards for Best Practices 2016", en reconocimiento a la excelencia académica.

La ESQR es una organización con sede en Suiza, dedicada al estudio y reconocimiento de las técnicas de mejoras de la calidad en los diferentes ámbitos de desempeño.

Logros que a decir de su Inspector, Dr. Carlos Vergara Camacho, máximo directivo de la institución, los compromete a seguir mejorando e innovando diariamente para continuar brindando una sólida educación de calidad académica y tecnológica a niñas y jóvenes de mediano y escasos recursos económicos que se forman para el futuro.